

Bericht der PV Sulzer Langlaufwoche vom 20. – 27.01.2024



Zehn Personen (6 Frauen und 4 Männer) haben an der traditionellen Langlaufwoche in Schoppernau im Bregenzerwald wieder teilgenommen.

Am Samstag sind neun Personen nach Schoppernau angereist und haben bei bestem Wetter mit Sonnenschein auch hervorragend präparierte Loipen angetroffen.

Nach einem kleinen Mittagessen im Hotel gingen ein paar Personen bereits auf die Loipen, welche dieses Jahr toll gespurt waren. Die Loipen nach Au sind dieses Mal wieder voll befahrbar. Nach einem Drink in der Gräsalperstube, ging es für die Einen direkt zurück zum Hotel und Zwei nahmen mit den LL-Skiern noch einen kleinen Umweg in Kauf.

Am Sonntagabend traf noch die letzte Teilnehmerin im Hotel ein.

Nur noch sechs Teilnehmer*innen waren mit den Langlaufskiern unterwegs und vier Personen haben die Gegend zu Fuss erkundet. Zwei Damen hatten die Alpin-Skier mit, haben jedoch aufgrund des ungünstigen Wetters die Skier nicht angeschnallt.

Am Dienstagabend gingen neun Personen in den F.M. Felder-Saal, wo die Heimatbühne Schoppernau die Komödie „Kohlhiesels Töchter in 3 Akten nach Hans Kräly von Andreas Wening“ spielte. Es war ein sehr lustiges Stück und brachte uns immer wieder zum Lachen.

Leider hat uns ab Dienstag eine Regenfront erreicht und wir mussten am Dienstag und Donnerstag zu Fuss bzw. mit dem Bus zum Mittagessen zu den Restaurants in Au.

Am Freitag am 16:00 Uhr war wieder der Genuss- und Handwerkermarkt offen und wartete mit diversen Produkten aus dem Bregenzerwald auf.

Das Sporthotel Krone hat uns, wie gewohnt, mit ihrer guten Küche und einem angenehmen Service verwöhnt.

Am Freitag ging's nochmals auf die Loipen, welche trotz des Regens in den vergangenen Tagen noch recht gut befahrbar waren. Die Verbindung nach Au war aber nicht mehr befahrbar.

Am Samstag schlossen wir unsere Ferienwoche ab und für die meisten Teilnehmer*innen war diese abwechslungsreiche Woche in positiver Erinnerung. Leider ist eine Teilnehmerin beim Langlaufen und ein Teilnehmer beim Wandern gestürzt und hatten mit Schmerzen zu kämpfen. Ich wünsche Beiden gute Besserung und hoffe, dass es ihnen jetzt besser geht und ihnen die Freude am Langlaufen bzw. Winterwandern nicht getrübt wurde.

Wir hatten viele schöne Stunden im Bregenzerwald, geprägt von einer tollen Kameradschaft. Herzlichen Dank an alle Beteiligten.

Nach dieser grösstenteils gelungenen Ferienwoche in angenehmer Atmosphäre freuen wir uns auf die nächste Langlauf- / Wanderwoche in Schoppernau.

Wenn nichts dazwischenkommt, findet diese vom 25. Januar – 1. Februar 2025 statt.

Wir würden uns freuen, wenn wir weitere Interessenten bzw. Interessentinnen für diese Aktivwoche im Bregenzerwald begeistern könnten.

Erwin Unterberger